

Endbetrachtung

Für mich war das Schulpraxissemester eine wirklich tolle Erfahrung. Mir hat es wahnsinnig viel Spaß gemacht praktische Erfahrungen zu sammeln, in verschiedenen Fächer zu hospitieren und auch eigene Unterrichtsstunden zu halten, sodass ich ganz wehmütig bei dem Gedanken werde, die Schule zu verlassen. Mich persönlich hat diese Zeit an der Jakob-Friedrich-Schöllkopf-Schule sehr geprägt und in meinem Berufswunsch bestärkt, später als Lehrerin die Fächer Deutsch und Philosophie/Ethik zu unterrichten. Dies ist jedoch nicht nur auf den Spaß am Unterrichten zurückzuführen, sondern auch auf das tolle und freundliche Kollegium, das uns mit Rat und Tat zur Seite stand und für jede Fragen offen war, ausnahmslos. Besonders hervorheben möchte ich hierbei Frau Pock, die uns jede Woche die Möglichkeit gegeben hat, unterschiedliche Anliegen zu besprechen, zu üben und zu thematisieren und jederzeit für uns ansprechbar war. Des Weiteren Frau Class, Frau Zimmermann, Frau Sylvia Weiß, Herr Veil, Herr Seifert und Herr Rupp, der mich aufgrund seines spannenden und schülerorientierten Unterrichts zu der Überlegung gebracht hat, Biologie als Nebenfach noch zusätzlich zu studieren.

Interessant für mich war, dass ich mich bisher mehr mit dem Fach Deutsch weniger identifiziert habe. Ehrlich gesagt wurde mir aufgrund von anderen Lehrermeinungen, der Spaß am Fach Deutsch während meines Studiums genommen: „viel zu viel Arbeit“, „viel zu trocken“, „die Schülerinnen und Schüler haben darauf keinen Bock mehr“. Meine Meinung zu dem Fach hat sich jedoch während meines Praxissemesters grundlegend verändert, was man auch daran sehen kann, dass ich hauptsächlich Deutschstunden gehalten habe und diese versucht habe, immer wieder hinsichtlich der didaktischen Prinzipien oder der Methodenauswahl zu optimieren.

Zusammenfassend lässt sich festhalten, dass ich auch in Zukunft gerne an die Zeit an der Jakob Friedrich Schöllkopf Schule in Kirchheim zurückdenken werde und sowohl die einzelnen Klassen, als auch einige Lehrer vermissen werde. An dieser Stelle möchte ich mich deshalb für den gut strukturierten Praxissemesterablauf bedanken und verbleibe

Mit freundlichen Grüßen

Aliessa Bernhardt

Aliessa-Alana Bernhardt